

自然と文化科 シニア自然観察会 活動記録

日時	2022年12月6日(火) 13:30~15:00 晴れ	担当者
場所	大阪市立長居植物園(大阪市東住吉区长居公園 1-23)	文: 青木恵美子 写真: 青木 茂
備考	大阪市立大正区老人福祉センター 8名 大阪ガス職員 2名 自然と文化科リーダー・スタッフ 13名	

時より冷たい風が吹いたが、温かい日差しのもとで観察会を実施することができた。当初15名の参加予定であったが、8名になった。3班から2班体制にして観察を開始した。スタッフの人数のほうが多く、どうなることかと思っていたが、リーダーの豊富な知識に裏打ちされた巧みな話術に引き込まれている参加者の姿を目にすることができた。和気あいあいとした雰囲気の中で、クスノキの葉の香りをかいだりドングリを拾ったりして、有意義な楽しいひとときを過ごすことが出来たように思われる。参加者から『説明がよくわかった。とても勉強になった』などの感想があった。新入科員からも『リーダーの方々が参加者に専門的な話を分かりやすく説明されていた。また楽しく分かりやすい説明だったので大変勉強になった。』などの感想があった。

もう少し参加者が多かったら、より充実した観察会になったのではないだろうか。



五家専任幹事のあいさつ



1班: 星田リーダー



2班: 久津見リーダー



リーダー・スタッフの皆さん

シニア自然観察会「秋の長居植物園散策」 一口メモ

実施日 2022年12月6日

- ・すごくおもしろかった。植物に興味がわいてきた。
- ・とても勉強になりました。ツバキとサザンカの違いを教えてくださいありがとうございます。
- ・植物園にきて初めてのことばかり、またきます。
- ・木にもいろいろあってとても勉強になりました。
- ・木々のやさしさにありがとう。
- ・どんぐりのなかまの勉強になりました。シコンノボタンなど
- ・珍しい植物が見られた。
- ・色々な種類の木や葉の形もいろいろあり、改めて自然の偉大さがわかりました。

(新入会員の一口メモ)

- ・色々と植物に関する雑学が勉強になりました。ありがとうございました。
- ・かなり専門的なことも説明されていて参加された方々も吸収されている様子でした。
4人の少人数で和気あいあいでした。
- ・冬の植物園ではじめてゆっくりみました。植物のいろんないわれを知ることができてよかったです。
- ・知らなかったことを分かりやすく、おもしろく解説してくださいました。楽しくためになる1時間半でした。

以上